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MINISTÉRIOS 
 

Além das paredes - Evangelismo 

Pr. Esmael Rodrigues ɀ contato@ibmdaf.com.br 
 

Cantina IBMdaF 

Iracema Vasc. e Cristina Sá ɀ contato@ibmdaf.com.br 
 

CTMA - Cia de Teatro Ministério Átomo 

Felipe Ponci ɀ ctma@ibmdaf.com.br 
 

CONECT ɀ Ministério de Comunicação 

Felipe Ponci ɀ conect@ibmdaf.com.br 
 

Coral IBMdaF 

Bruno e Taíse Richelle ɀ coral@ibmdaf.com.br 
 

Desperta Débora 

Magali Ponci ɀ contato@ibmdaf.com.br 
 

Equipe Cola Quente 

Ana Paula Borges ɀ colaquente@ibmdaf.com.br 
 

Geração de Samuel ɀ Mintério de Jovens 

Celestino e Gisele Machado ɀ jovens@ibmdaf.com.br 
 

Help Wanted ɀ Assistência Social 

Cristina Sá ɀ contato@ibmdaf.com.br 
 

Homens IBMdaF 

Pr. Esmael Rodrigues ɀ contato@ibmdaf.com.br 
 

IBMdaF Kids 

Douglas e Paula Vasconcelos ɀ kids@ibmdaf.com.br 
 

IBMdaF Teens 

Jefferson e Jaqueline Farias ɀ tens@ibmdaf.com.br 

 

 
 

Intercessão 

Paulete Vilella - contato@ibmdaf.com.br 
 

Introdução 

João Batista ɀ contato@ibmdaf.com.br 
 

Libertartt ɀ Minstério de Dança 

Gisele Machado ɀ libertatt@ibmdaf.com.br 
 

Louvor e Adoração 

Pr. Renato Oliveira ɀ louvor@ibmdaf.com.br 
 

Ministério Diaconal 

Mestre Walter Ponci ɀ contato@ibmdaf.com.br 
 

MMI ɀ Casados para Sempre 

Pr. Renato e Prª Joyce ɀ mmi@ibmdaf.com.br 
 

Vertude ɀ Minst. De Mulheres 

Prª. Valéria Ponci ɀ virtude@ibmdaf.com.br 
 

Noivos 

Fabio e Fabiana Fagiolo ɀ one@ibmdaf.com.br 
 

ProJetro - Visitação 

Pr. Valéria Ponci ɀ contato@ibmdaf.com.br 
 

Solteiros por Enquanto 

Pr. Esmael e Prª Valéria ɀ contato@ibmdaf.com.br 
 

Zeladoria 

João Batista ɀ contato@ibmdaf.com.br 

 

  
Trabalhe conosco, envie um e-mail ou procure os líderes pelo ministério nos dias de culto.  

Pastor Esmael Rodriguês  
E-mail: pr.esmael@ibmdaf.com.br  
Instagram: esmaelrs  
Twitter: @esmaelrs 

Pastor Renato Oliveira  
e-mail: pr.renato@ibmdaf.com.br  

Pastora Valéria Ponci  
e-mail: pra.valeria@ibmdaf.com.br  

Instagram: vaponci  
Twitter: @vaponci  

Pastora Joyce Oliveira  
pra.joyce@ibmdaf.com.br  
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FELIZ DIA DOS PAIS, SERÁ? 

PRª. VALÉRIA PONCI 

 

   Comemoramos 

no segundo domingo 

de agosto o dia dos 

pais. Nesta data 

sempre nos 

lembramos de nossos 

pais, damos 

presentes, fazemos 

festa, etc. Mas será 

que temos refletido 

em que tipo de pais 

somos (ou se você 

não é pai, como 

seria, caso fosse)?  

  

   A p alavra de Deus diz em Pv 

22:6: "ensina a criança no 

caminho em que deve andar e 

quando envelhecer não se 

esquecerá dele".  

  

   Mas o que temos ensinado 

aos nossos filhos? Será que a sua 

vida tem sido uma verdadeira 

aula de como ser um cristão? Será 

que te mos demonstrado o amor 

de Deus, ou temos demonstrado 

impaciência e intolerância? Temos 

que rever nossos conceitos, se 

estamos usado o frutos do espírito 

em nossa vida, e se as pessoas ao 

nosso redor estão vendo em nós 

este fruto.  

 

   Em que caminho temos 

ensinado nossos filhos? Porventura 

o caminho que realmente temos 

ensinado condiz com a palavra 

de Deus? Será que temos tido mais 

paciência e amor pelos nossos 

amigos e colegas de serviço do 

que pela nossa família? Será que 

seu filho tem visto o quanto você 

busca a Deus em oração e ama a 

palavra de Deus chegando a 

dizer: òquando crescer quero ser 

como voc°ó? Em prov®rbios 

lemos: òensinaó, devemos prestar 

atenção no que temos ensinado a 

eles, pois o que ensinarmos é 

certamente o que serão no futuro.  

  

   Qual o legado que se você 

morrer será deixado? Uma casa? 

Um carro? Dinheiro? Isto nunca vai 

comprar o maior tesouro que você 

pode dar a seu filho: A chave que 

abre para uma eternidade com 

Deus. Na bíblia vemos muitos 

exemplos de homens que 

andaram com Deus, mas  que não 

souberam mostrar o caminho 

certo a seus filhos.  

 

   Eli foi um bom sacerdote, mas 

não soube dar limites a seus filhos, 

quando amamos achamos que o 

sim é o melhor presente para 

nossos, mas dizer não muitas vezes 

vai ter mais valor para eles no 

futu ro do que o sim 

de hoje. Davi 

também deixou 

algo escapar pelas 

suas mãos, foi um 

pai omisso, não 

soube corrigir e 

sofreu muito com as 

consequências.  

  

   Se hoje você 

olha para seus filhos 

e vê que o tempo 

passou e eles não 

servem a Deus 

como deveriam. Ainda há tempo. 

Reveja onde errou, tome uma 

verdadeira atitude de homem de 

Deus, converse francamente, 

peça perdão, e diga que você o 

ama e... Veja que ai nda há tempo 

para deixar um verdadeiro legado 

de sacerdote.  

  

   Nem sempre acertamos, mas 

desejamos consertar aquilo em 

que não conseguimos da primeira 

vez. 

Deus não espera que sejamos 

perfeitos, e sim que busquemos 

ser. 

   Ainda há tempo. Ainda há 

espera nça.  

   Se você, na verdade é um 

pai no modelo bíblico, então 

podemos dizer sem medo de errar: 

òFELIZ DIA DOS PAISó. 

    Com isso, realmente 

desejamos a cada um de vocês 

um sincero òfeliz dia dos paisó. 

 



 
      

 

PAI É PAI TODOS OS DIAS 

Pr. ESMAEL RODRIGUES 
 

Eles também têm seu dia no 

calendário da "sociedade de 

consumo", exploradora 

comercialmente de nossos mais 

nobres sentimentos. Esse dia 

costuma ser comemorado com 

menos manifestação exterior que 

o Dia das Mães. Sem dúvida, com 

igual amor e gratidão. Tudo no pai 

é mais sóbrio e austero; tudo na 

mãe, mais carinho e doçura.  

 

Ambos carregam, no entanto, 

a mesma missão com serviços 

complementares e igualmente 

necessários: são dois chamados  a 

ser um. Na matemática do amor, 

um mais um não são dois, mas 

sempre um. Quando separados, 

nada mais difícil entender e 

desempenhar o que são: pai e 

mãe. Nada mais pesado do que 

um fazer também às vezes do 

outro, ou seja, um ser dois. O ideal 

seria homena geá -los, os dois 

juntos, em um só dia do 

calendário, em total respeito ao 

plano do Criador, conforme a 

palavra do próprio Jesus: "O que 

Deus uniu o homem não deve 

separar." (Mt 19,6)  

 

Em busca da realização de 

seus sonhos, atrás de cada família 

há um homem  chamado de pai. 

Sua dedicação e seu 

desprendimento jamais serão 

bastante proclamados. Uma de 

suas principais tarefas: sustentar o 

clima de segurança dentro do lar 

que não se restringe aos limites de 

mero fornecedor do necessário, 

em termos materiais, para  a 

família. Sua função paterna é de 

imprescindível valor para a 

formação da personalidade sadia 

dos filhos.  

 

Essa segurança, como a 

transmite? Não há de ser só por 

palavras com orientações e 

conselhos. Há de ser sobretudo, 

por uma presença amiga, serena, 

sem perder a cabeça diante de 

intrincados problemas. Há de ser 

exercendo uma autoridade que 

brota do amor viril e maduro, 

terno e acolhedor, comunicativo 

e envolvente. Há de ser com 

aquele amor que o faz capaz de 

dialogar, que lhe dê força para 

tornar -se, não agressivo e 

prepotente, mas paciente e 

capaz de perdoar; de dizer "sim" 

com alegria e dizer "não" com 

carinho. E ser um pai para a vida 

toda...  

 

Nada fácil desempenhar esta 

missão. Mais difícil o é em tempos 

atuais, quando a figura de um pai 

autoritário  não tem mais vez. A vez 

agora é de pai mais 

companheiro. Ser pai é dar a vida. 

É isso, e isso é tudo. Dar a vida não 



 
      

 
é, simplesmente, fazer alguém 

existir. A maior grandeza da 

missão paterna é existir para 

quem deu a vida.  

 

O Dia dos Pais oferece -nos a 

oportunidade de refletir sobre o 

que seja ser filho . Comecemos por 

lembrar o manda mento do 

Senhor: 

"Honra teu 

pai e 

tua mãe". A criança honra -os 

prestando -lhes obediência. Ao 

adulto, Deus ordena honrá -los 

sendo para eles o melhor amigo e 

companheiro e não os deixando 

sós e desamparados na velhice. 

Há que se dar toda ênfase ao 

conselho bíblico: "Meu filho, cuida 

de teu pai na velhice, não o 

desgostes em vida. Mesmo se sua 

inteligência faltar seja 

indulgente com ele, não o 

menosprezes, tu que estás em 

pleno v igor. Pois uma caridade 

feita a um pai não será esquecida 

e no lugar dos teus pecados ela 

valerá como reparação." (Ecl 3,12 -

14) 

 

Quem não precisa de um pai? 

A criança precisa dele para 

brincar de cavalinho e 

correr para abraçá -lo. 

Ele, o adolescente, para 

educar virilmente sua 

personalidade; ela, a 

adolescente, para 

descobrir no seu comportamento 

a figura do homem. Os jovens 

precisam dele para receber 

estímulos que os encorajem a 

assumir o engajamento profissional 

e uma família. O filho adulto há de 

ver nel e um insubstituível amigo. E 

o pai, na sua velhice, não deve 

ser considerado um ser inútil. Se 

não conseguir ensinar o filho a 

envelhecer, terá o direito de 

receber dele a manifestação de 

um coração sempre agradecido. 

Precisa do pai até mesmo quem 

não mais  o tem no mundo dos 

vivos. Feliz do filho e da filha que 

não esquecem a memória de seu 

pai e podem lembrar -se do 

exemplo deixado por ele a ser 

seguido.  

 

Por fim, de quem mais 

precisamos todos os dias da vida 

é do "Pai nosso que está no céu". 

Ele, "que vest e os lírios do campo 

e dá de comer às aves do céu".  

Todos os dias são dos pais.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
      

 

AMOR INCONDICIONAL  

JACQUELINE STEFANO 

 

O amor do Pai por nós, seus 

filhos, provavelmente nunca será 

compreendido totalmente 

porque infelizmente não temos 

capacidade de amar como Ele 

e tão pouco de perdoar e se 

doar por alguém como Ele fez. 

Dizem que quando nos tornamos 

pais algo muda em nós, um 

instinto de cuidado e de 

proteção... Algo diferen ce nasce 

em nós. Vejo isso exatamente 

como parte de um milagre que 

pode nos tornar mais próximos 

dessa essência amorosa, mas 

ainda assim longe de entender 

esse amor em sua totalidade...  

 

Não importa se você teve ou 

não um pai presente e carinhoso 

nessa ter ra, pode ter certeza: o 

amor de Deus vai superar tudo o 

que já viveu em amor com 

alguém, supera tudo o que você 

já entregou em amor por 

alguma pessoa. Ninguém é 

como ele e ninguém pode 

receber algo tão precioso 

quanto aquilo que ele nos dá.  

 

     Precisamo s estar atentos, 

ligados para não perdermos 

nenhum momento desse amor 

Ágape e que nos faz tão bem. 

Ele nos acolhe em meio ao 

medo, em meio à dificuldade, 

em meio à falta de carinho... Ele 

nos acolhe em meio ao pecado, 

em meio ao erro. Ele aceita que 

sejamo s enxertados nEle, não 

porque nós merecemos, mas 

simplesmente porque Ele nos 

ama.  

 

     O Senhor do tempo, das 

horas, da vida, o Senhor dos 

homens se submeteu ao tempo, 

tempo de gestação, tempo de 

vida, horas para que as coisas 

acontecessem, horas de 

sofrimento na cruz, o Senhor dos 

homens se submeteu a ser um 

de nós por amor, por nossa 

salvação, por nossos terríveis e 

abomináveis pecados. Se isso 

não é um amor incondicional o 

que seria? Quando estamos a 

sós, sem ninguém que nos 

compreenda Ele nos abraça 

co m seu amor.  

 

     Eu não sei se você já havia 

se dado contas mas você é filho 

do mais incrível 

Pai que poderia 

existir... ò... Pai das 

luzes, em quem 

não há mudança, 

nem sobra de 

varia«o.ó (Tg 

1.17). 

 

     O pecado, 

a carne, a 

naturalidade, a falta de amor 

tentam nos afastar dele todos os 

dias, o tempo todo e a Bíblia é 

clara quando explica que os 

pecados nos separam dele e se 

ainda, ou em alguns momentos, 

não conseguimos sentir esse 

sentimento dele na totalidade a 

questão não está no 

afastamento dele mas sim no 

nosso. Comemore esse dia tão 

especial com seu Pai, mas não 

se esqueça do principal, 

comemore todos os dias como 

um dia especial entre você e seu 

Pai. "Pois estou convencido de 

que nem morte nem v ida, nem 

anjos nem demônios, nem o 

presente nem o futuro, nem 

quaisquer poderes, nem altura 

nem profundidade, nem 

qualquer outra coisa na criação 

será capaz de nos separar do 

amor de Deus que está em Cristo 

Jesus, nosso Senhor." (Romanos 

8.38-39).

òVede quão grande amor nos tem concedido o Pai, que fôssemos chamados filhos de Deus. 

Por isso o mundo n«o nos conhece; porque n«o o conhece a ele. 1 Jo«o 3.1ó 



 
      

 

 

  


